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Protokoll der KG-Tagung der Kreisgruppe VI des Bayerischen Landesverbands für 

Hundesport e.V. 

am 01.02.2015 Uhr, Gasthof Götzfried, Regensburg 

 

 

Versammlungsleiter:  Christa Stroh                                                               Beginn:  09:40 Uhr 

Protokollführer:  Hartmut Kops                                                                     Ende:     13:00 Uhr  

 

 

TOP 1: Begrüßung der Delegierten und Feststellung der Anwesenheit 

 

KGO Christa Stroh begrüßte die anwesenden Vertreter der Vereine und verlas die 

entschuldigten Vereine und deren Vertreter. 

 

Die Vorsitzende stellte fest, dass form- und fristgerecht zu dieser Versammlung 

geladen wurde. Einwände hiergegen wurden nicht erhoben. 

 

Nach einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder wurde die Anwesenheit 

festgestellt. Hierüber wurde von der Vorsitzenden gesondert Protokoll geführt. 

 

  

 

TOP 2: Bericht der Kreisgruppenobfrau 

 

 KGO Christa Stroh erstattete den anwesenden Vereinsvertretern Bericht: 

 

            Siehe Anlage 1 Bericht KGO 

 

 

TOP 3: BLV News 

               

             Siehe Anlage Info BLV 

                      

 

TOP 4: Protokollbericht 

 

Die Versammlung verzichtet einstimmig auf die Verlesung des Protokolls der KG-

Tagung im Jahr 2014. Die KGO bedankte sich für die Erstellung des Berichtes. 

 

 

TOP 5: Kassenbericht 

 

Der Schatzmeister der Kreisgruppe Heinz Stroh erstattete seinen Kassenbericht. 

Die Unterlagen konnten bei Bedarf eingesehen werden. 

Er bedankte sich bei den Kassenprüfern für die Arbeit des vergangenen Jahres. 
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TOP 6: Berichte 

 

a) Obmann für Sport 

 

Der Obmann für OfS Helmut Danzer dankte allen Vereinen, die 2014 

Veranstaltungen durchgeführt haben . 

Die KA im Gebrauchshundesport wird auch weiterhin durchgeführt. Die 

Änderungen wurden von der KGO Christa Stroh bekannt gegeben. Die 

Teilnahmebedingen wurden durch die Obleute festgelegt (in der FH 1 müssen 

mindestens 85 Punkte erreicht werden). 

Er dankte dem GSSV Ruderting für die Ausrichtung der Kreisauscheidung 

2014 

Da die Teilnahme am Schutzhundesport weiterhin rückläufig ist, soll 

voraussichtlich ab 2017 die PO überarbeitet werden und die Prüfungen leichter 

werden. 

Der Obmann gab dann noch die Prüfungstermine für die FH und BM bekannt. 

 

  

 

b) Obfrau für Turnierhundesport 
 

 Gertraud Lippert erstattete den Bericht für die Sparte Turnierhundesport   

                                                                       siehe Anlage Bericht OfT 

 

c) Obmann für Agility 
 

Georg Graf  war entschuldigt. Der Protokollführer verlas den Bericht für die 

Sparte Agility.       

                                                                              siehe Anlage Bericht OfA 

 

 

d) Obfrau für Obedience 

 

Angelika Kramer erstattete den Bericht für die Sparte Obedience 

.                                                                             siehe Anlage Bericht OfO  

 

e)  Obmann für Jugend 

 

Die OfJ Elke Langhammer erstattete den Bericht für die Jugend. 

                        Die Jugendarbeit ist gleichbleibend schlecht durchzuführen. Die Jugendlichen     

                        in den Vereinen werden immer weniger. Man sollte beim Präsidium den  

                        Antrag stellen, das Amt auf  Obmann für Jugend und Senioren  umzubenennen 

 

 

TOP 7: Berichte der Vereinsvorsitzenden 

 

            Die anwesenden Vereinsvorstände bzw. ihre Vertreten gaben kurze Berichte über die    

            Vereinstätigkeit im Jahr 2014 bekannt.  
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TOP 8: Lehrgänge 2015 

 

              Die Termine sind auf der  BLV-Homepage veröffentlich und werden regelmäßig   

              aktualisiert 

 

 

TOP 9: Vergabe KG-Prüfungen 
 

a)      KA-IPO 2015 

 

                       Die KA IPO findet am 05.07.2015 beim GHSV Dingolfing  statt. 

 

 

b)      KA-FH  

 

                        Die KA-FH findet am 13.09.2015  beim HSV Neustadt statt 

 

c)      Kurt-Schöpperl-Gedächtnispokalkampf  

 

Der Kurt-Schöpperl-Gedächtnispokalkampf findet am 18.10.2015 beim PSSV 

Regensburg statt. 

 

 

            d)       Vergabe KA IPO 2016 

                        

                       Die KA IPO findet 2016 beim HSV Schöllnach statt. 

 

                       Da in verschiedenen Sportarten keine KA mehr durchgeführt werden, wurde                           

                       die Frage gestellt, ob die Vereine eine ähnliche Veranstaltung (Prüfung)   

                       durchführen möchten. Diese Veranstaltung würde vom BLV gefördert werden    

                       (geschützter Termin). Meldungen bitte an Christa Stroh 

 

  

TOP 10: BLV Verbandstag 29.03.2015 

 

                 Der VT 2015 findet heuer in Gröbenzell statt. Beginn 10:00Uhr 

                 Bitte die Ausweise zum Verbandstag nicht vergessen.  

                 Die KGO bittet die Vereine um rege Teilnahme und ihr die Anzahl der Delegierten  

                 die zum VT fahren, zu melden, damit sie Plätze reservieren kann.   

 

 

                   

TOP 11: Verschiedenes, Anträge 

a) Die Termine der KG sollten doch bitte auf der Homepage  

                     veröffentlich werden 

                     Antwort: 

                     Die Termine sind auf der Seite vom PSSV Regensburg verlinkt. Sie werden  

                     demnächst auf der Seite des BLV pro KG eingerichtet werden. 

 

b) Es wurde die Frage aufgeworfen, wer für die Benutzung des Fährtengeländes 

gefragt werden muss. 



 4 

                       Antwort: 

                       Helmut Danzer klärt die und gibt dann Meldung an Christa Stroh, die  

                      dies dann an die Vereine weiterleitet.  

 

 

c) Es wurde der Antrag gestellt, dass die Einladung zur KG-Tagung zwecks 

Terminabsprache doch bitte vier Wochen vorher erfolgen sollte 

 

Antwort: 

Der Termin zur KG-Tagung ist eigentlich immer am 1. Wochenende im Februar 

fest. Es wird aber wenn möglich umgesetzt.  

 

 

 

Nachdem keine Wünsche und Anträge mehr eingereicht wurden, wurde die Versammlung  

von Christa Stroh um 13:00 Uhr geschlossen. 

 

Zum Schluss bedankte sich Christa Stroh  noch bei allen  Delegierten und 

Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit des letzten Jahres. 

 

 

 

 

_________________________   _________________________ 

Christa Stroh      Hartmut Kops 

1. Vorsitzende      Protokoll 

 

 

 

 

 

 


